
 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２２日（金）の授業参観には延べ人数で７９名、学級懇談

会には７０名、総会には６２名のご参加をいただきました。 

参加率では授業参観は 84.9％、学級懇談会は 75.3％、総会は

86.1％となります。昨年度までの参加率はわかりませんが、非

常に高い割合のように思います。これは保護者の皆様が、本校

の教育活動に対する期待度の表れではないかと思います。 

 総会では、本年度の学校経営方針を 3 分間でお話ししましたが、言葉足らずだったかもしれま

せんので、もう一度文章で書かせていただきます。内容は、子どもたちや先生方に話したことと同

じです。一言で言えば、「どの子も行きたくなるような学校にする。」つまり、学校に行けば何か楽

しいことがある、発見がある、できるようになるなど、「わくわくドキドキ」する学校です。 

そのためには、「元気」・「勇気」・「根気」の 3つの気を子どもも教職員も、そして保護者の皆様も

大切にしてほしいと思います。この 3者が同じ方向を向いて取り組めば、「子どもはもちろん、教

職員も保護者も行きたくなる学校になる。」と思います。 

 そこで、保護者の皆様には１つめの「元気」について、早寝・早起き、朝ご飯を、ぜひ親の責任

として身につけさせてください。学校では啓発はできても、こればかりはご家庭でしか実践できま

せん。残りの２つについては、学校が全面的に責任をもって取り組みますし、保護者・地域の皆様

のご協力をいただくと、更に効果的に「健やかで挑戦し続ける子の育成」につながります。 

 もうすでにその効果が表れてきている例を紹介いたします。それは「あいさつ」です。始業式の

次の日から、玄関前で子どもたちの登校の様子を見ています。初めの頃の子どもたちは、「このお

じさん、誰だろう？」といった感じで、自分からあいさつする児童は数名でした。しかし、最近は

自分から大きな声であいさつをする児童が多くなってきました。これを3つの気に関連させると、 

「元気」…元気がないと、自分から進んで明るいあいさつはできません。 

「勇気」…小心者の気の弱い私のような子は、勇気を振り絞って声を出しているのでしょう。 

「根気」…だんだん声の大きさが大きくなってきた子がいます。続けることで当たり前になってき

たのでしょう。  

このように「あいさつ」1つとっても、みんなで取り組めば大きく変わる「成

長」するのです。そして、元気に明るくあいさつできる子は、きっとその日を

気持ちよくスタートできることでしょう。（全員が毎日、元気とは限りません。

その日の体調のバロメーターになると思います。） 

 最後に、「誰もが行きたくなるような学校にする。」ために、保護者・地域の

皆様のご協力が必要です。これからも、よろしくお願いします。 
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◇前期児童会委員会任命式 ４月１５日（金） 

  

 

 

 

 

 

 

 前期の児童会委員長が決まり、校長先生から任命書を受け取りました。そして、それぞれの委員

長が、全校児童の前で抱負を述べました。どの委員会も、すでに活動が始まっていますが、柳田小

学校を活気ある学校にするためにはどうしたらいいかを考えながら、委員長を中心に活動していく

ことを期待しています。 

 

◇交通安全教室 ４月２１日（木） 

 今年も、天候に恵まれた中で「交通安全教室」が行われました。当日は、珠洲警察署の方に来て

いただき、１・2年生は歩行の仕方や横断歩道の渡り方を、3年生以上は、運動場で安全な自転車

の乗り方について、教えていただきました。この日のために、ご自宅から自転車を持ってきて下さ

った保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。 

これからも、歩く時や自転車に乗る時等、安全に気をつけて過ごしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

◇授業参観・学級懇談会・PTA総会・合同専門部会 ４月２２日（金） 

 今年度初めての授業参観がありました。新しい学年になり、初めての授業参観でしたが、どの学

年も、はりきって学習に取り組んでいました。また、学級懇談会では、新学級委員を決めていただ

きました。PTA 総会は、2 年ぶりに体育館で行いましたが、たくさんの保護者の方にお集まりい

ただき、感謝しています。リモートもいいのですが、やはり対面で保護者の皆様の顔を見ながら総

会が開くことができ、よかったと思いました。保護者の皆様、お忙しい中、多数参加して下さり、

本当にありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

〇PTA生活環境部の空き缶回収について 

先日の合同専門部会で、５月 7日（土）に予定されていた空き缶回収は行わないことに決まりまし

た。今年度は、１０月１日（土）の PTA除草作業の時に空き缶回収を行う予定です。 

〇今年度の運動会の鼓笛演奏について 

 ５月 21日（土）は、運動会を予定しています。毎年、運動会では鼓笛演奏を披露しているのですが、

昨年度から、休校やコロナ感染対策の徹底が行われ、全く鼓笛の練習ができていない状態だったので、運

動会での鼓笛演奏は行いません。今後の状況を見ながら、できる範囲での鼓笛演奏の場を設定します。日

程が決まり次第、お知らせしますので、よろしくお願い致します。 

〇体操服用の名札について 

体操服用の名札は、１枚１２０円で学校で販売しています。必要な方は代金と引き換えにお渡しします

ので、お子さんを通じて教頭までお願いします。また、今年度から「本間百貨店」にも名札を置いてもら

うことにしました。体操服を購入の際に、本間百貨店で買われても構いません。 

〇運営委員長  髙山 蒼侑 

〇保健委員長  横山 理秀 

〇給食委員長  加世田穂乃華 

〇図書委員長  松島 真仁 

〇放送委員長  浦木  亮 

〇体育委員長  鳥毛 来夢 

 

 


